
Pour un campus éco responsable,
trions nos déchets recyclables

(English version below)

Plusieurs points de collectes sont disponibles sur le campus pour faciliter
la récupération de vos déchets recyclables et encombrants avec des ramassages réguliers.

Retrouvez tous les détails sur la page MyCS

Malgré cela, nous constatons de nombreuses incivilités sur l’ensemble du campus.
Celles-ci ne nous permettent pas d’optimiser notre gestion des déchets et peuvent engendrer des risques d’accidents

pour les étudiants et/ou le personnel.

Le Siom, le collecteur local des déchets, effectue régulièrement un contrôle de nos poubelles. Si le contenu n’est pas
conforme, la poubelle n’est pas collectée et ce tant qu’elle n’est pas correctement triée.

Tous ensemble soyons vigilants pour un campus propre et écoresponsable
et respectons le travail des équipes de propreté du campus.

https://mycs.centralesupelec.fr/dechets






 
Nous vous remercions pour votre attention et votre civisme.

Nous restons à votre disposition à l’adresse support.dpiet@listes.centralesupelec.fr
 

L’ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l’Environnement du Travail

 
 

 

For an eco-responsible campus,
sort our recyclable waste

 
 Several collection points are available on campus to facilitate

your recyclable and bulky waste with regular pick-ups.

Find out more on the MyCS page.
 

In spite of this, we note a number of instances of incivility on campus.
This prevents us from optimizing our waste management and can lead to accidents for students and/or staff.

 
Siom, the local waste collector, regularly checks our garbage cans. If the contents are incorrect, the garbage can is not

collected until it has been properly sorted.
 

 
 Let's all be vigilant for a clean and eco-responsible campus

and respect the work of our campus cleaning teams.
 

Thank you for your attention and good citizenship.
We remain at your disposal at the following address support.dpiet@listes.centralesupelec.fr

 
 

All DPIET teams,
Department of heritage and property management
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